

## Passer du Subutex ou d'Orobupré à Buvidal

Par Ymae13 Posté le 21/03/2022 à 14h47

Bonjour à tous, il y a un peu plus de 2 ans je consommais du Tramadol et impossible de m'en défaire. Après quasiment 1 an de consommation, détestant perdre le contrôle, j'ai réagi et fais appel à un médecin addictologue dans un Csapa. Au jour d'aujourd'hui, depuis plusieurs mois je suis sous Buprénorphine et plus précisément Orobupré. La transition n'a pas toujours été facile car j'avais pas mal d'envies, les effets du Tramadol, surtout quand j'étais mal, me manquaient et comme beaucoup j'ai rechuté. Au final ce faux pas m'a aidée car évidemment la buprénorphine a pas mal bloqué les effets et donc depuis je me sens beaucoup mieux car surement que mon esprit c'est dit que celà n'avait pas servi à grand chose. Mes envies parfois sont malheureusement encore présentes mais heureusement elles ne me submergent plus comme avant mais souvent je me demande si un jour elles disparaîtront pour de bon ? Qu'en pensez vous ?

Sinon à mon dernier rdv pour mon renouvellement d'Orobupré, mon addictologue m'a parlé du Buvidal et j'avoue que pour moi c'est plutôt tentant et en même temps cette nouveauté me fait peur car c'est l'inconnu pour moi. Du coup si jamais vous êtes passé à Buvidal, pouvez vous s'il vous plaît me faire un petit retour de vos ressentis (efficacité face au manque - qui perso me terrifie - effets indésirables ect...) ?